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证券代码：600275          证券简称：武昌鱼         公告编号：2016-019 

 

湖北武昌鱼股份有限公司 

关于终止重大资产重组事项投资者说明会 

召开情况的公告 

 

    本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈

述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。     

 

    湖北武昌鱼股份有限公司(以下简称“公司”)于 2016 年 3 月 11 日上午

10:00-11:30 时 ， 通 过 上 海 证 券 交 易 所 “ 上 证 e 互 动 ” 网 络 平 台

（http://sns.sseinfo.com）的“上证 e访谈”栏目召开投资者说明会，就投资

者关注的问题进行了沟通和交流。 

一、本次说明会召开情况 

    公司发布《湖北武昌鱼股份有限公司关于终止重大资产重组事项召开投资者

说明会预告公告》（2016-017号）。2016年 3月 11日公司董事长、总经理、财

务负责人、董事会秘书及独立财务顾问主办人及交易对方代表出席了本次投资者

说明会，与投资者进行了互动交流和沟通，并在有效时间内就投资者普遍关注的

问题进行了答复。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司回复情况 

 公司就投资者在说明会上提出的普遍关心的问题进行了回复，相关问题及

回复整理如下： 

1、复牌就是补跌，不断重组不断失败，大股东是不是应该有所说明？ 

公司回复：公司本次重组过程中所做的工作是比较充分的，对于最后仍然终

止，公司感到非常遗憾，以后公司如果启动重组将会更加谨慎，谢谢。 

 

2、记得当初将全资子公司中地 51%股权转让给华普时，华普承诺有补偿协

议，若将华普中心房产全部出售后，该 51%的股权补偿约定是否生效，在你们的

重组报告书中并没有提到这个，请解释？ 
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公司回复：2012 年公司将中地 48%股权转让给华普投资时，交易价格是参考

评估值协商定价，双方没有约定补偿承诺。 

 

3、现在终止重组的原因是否是因为上证所的问询函所列问题无法答复？公

司是否存在意图侵害小股东权益的行为？ 

公司回复：不是。公司在回复交易所问询函的过程，鉴于本次出售中地公司

49%的股权额外付款的实现目前存在诸多不确定性因素，导致交易价格无法作出

合理的预估，为了保证本次交易的公平、合理，出于谨慎性原则经与交易各方及

监管部门沟通，公司决定终止本次重大资产重组。不存在侵害小股东权益的情形。 

 

4、公司高管应该向全体股东负责，如果勾连大股东出卖小股东利益，这种

行为是让人不齿的，您同意吗？ 

公司回复：公司高管应该向全体股东负责，公司高管不存在与大股东勾结，

侵害小股东权益的行为。 

 

5、前面两次连续重组大股东旗下还没产生任何效益的矿山，增发价低到尘

埃里矿山估值溢价几十倍，结果连续两次流产，还不吸取教训，本次再度算计

低价转让股权流产，你们把一把好牌全部打滥！ 

公司回复：公司历次重组程序是合法合规的，对于最后仍然终止，公司感到

非常遗憾，以后公司如果启动重组将会更加谨慎，谢谢。 

 

6、针对近期媒体报道“上交所询问戳中要害，武昌鱼终止重组”，请问作

为董事长您知道要害是什么吗？为什么上交所能看明白，公司内部反而装糊

涂？ 

公司回复：公司在回复交易所问询函的过程，鉴于本次出售中地公司 49%的

股权额外付款的实现目前存在诸多不确定性因素，导致交易价格无法作出合理的

预估，为了保证本次交易的公平、合理，出于谨慎性原则经与交易各方及监管部

门沟通，公司决定终止本次重大资产重组。 
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7、您是否还兼任其他公司高管职务？每年武昌鱼发给您的薪水有多少？您

觉得您的管理能力能否胜任上市公司高管职务？如能胜任，请说明公司发展规

划。 

高士庆回复：本人作为上市公司董事长，兼职及薪酬详见公司年报披露。对

于在任期间上市公司的经营情况不佳，深表歉意！公司未来将根据经营情况需要，

通过合作、收购、兼并等方式促进公司后续发展。 

 

8、前两次流产都是重组大股东旗下的破烂资产，请问能不能聪明点重组点

优质资产然后大股东抽身专心去培育矿产资产，等矿产资产培育好了周期反弹

再把矿山资产卖给其他公司，不要再想着重组大股东的资产了。 

    公司回复：公司历次重组程序是合法合规的，对于最后仍然终止，公司感到

非常遗憾，公司历次重组不存在侵害中小股东的权益的情形，谢谢。 

 

9、你们召开投资者说明会，根本就不回答任何问题，所有的答复都是在历

次公告里复制出来的内容，生搬硬套，避重就轻。请问这样的说明会有什么意

义？请以真诚的态度认真回答投资者的提问。 

公司回复：公司本着对投资者认真负责的态度，根据信息披露的相关规定为

指导进行回答的，不存在生搬硬套、避重就轻的情形。 

 

10、请问公司未来还有重组大股东关联资产的计划吗？请问公司未来能不

能把控制权转让给更有实力和头脑的公司去经营？你们取得武昌鱼控制权这些

年后一事无成，根本没能力也不配拥有武昌鱼这个品牌。 

高士庆回复：根据上交所及重组的相关规定，公司终止重组后 3 个月内不

再筹划重大资产重组事项。控制权转让的决定权不在上市公司。 

 

11、（1）中天的法人代表和董事长现在是谁？（2）武昌鱼现在的主营业

务盈利的还有哪些？（3）公司面对 N 次重组失败为啥没有致全体股民道歉书？

（4）公司未来的计划有无具体内容及推荐步骤？ 

公司回复：中天宏业现任董事长兼法定代表人金钟沂先生，由于中天原董事

非法占有和控制中天宏业公司公章，目前尚未办理变更登记。 
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公司现在的主营业务是农业，即水产品养殖及加工。 

公司将根据未来经营情况需要，通过合作、收购、兼并等方式进行发展，不

断壮大公司资产规模，提高公司盈利能力，促进公司后续发展。 

 

    由于说明会时间有限，公司对投资者所提的问题未能全部回复，在此深表歉

意，并对长期以来关注和支持公司发展并积极提出建议的投资者表示衷心感谢！ 

    关于公司终止本次重大资产重组事项的投资者说明会的详细情况请浏览上

海证券交易所 e互动平台(http://sns.sseinfo.com)。 

 

特此公告 

 

 

 

 

                              湖北武昌鱼股份有限公司董事会 

                                  二〇一六年三月十一日 


